
平成 19年度 第 5回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時  平成 19年 8月 4日 (土)

場  所  集会所

出席者数  21名
欠席者数   6名

19100～ 21110

1.議 題

①第 4回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③各専門部担当より

⑥各事務局担当より

⑦各単位自治会長より

③その他、事務局長より連絡等

2.議 事

① 第 4回役員会議事録の確認

第4回役員会議事が訂正なく承認された。

② 統一自治会長より、

・盆踊り大会協力に対するおネしの言葉があった。

・社会福祉協議会のお願いがあった。

・第 2回防災説明会が、8月 5日 に実施される連絡があった。

③ 各専門部担当より

1)環境担当者より、

。大安寺川清掃実施の報告とお礼の言葉があった。

・7月 20日 までに空地の草刈りの完了の報告があった。

・秋期市民清掃分担 (区域 。人員)の説明があつた。実施日11月 4日 (日 )

・アライグマが出没しているので注意して下さいとの連絡があり、その案内を回覧すること

が承認された。

五)防災担当者より、

。防災副1練の参加者の協力のお願いがあった。班長会、知り合い等に出来るだけ声を掛け合

い参加を募って欲 しいとの意見があつた。

五)文体担当者より、

・盆踊り大会協力に対するお礼の言葉があった。

・盆踊りの予算内で実施できたとの報告があった。

・夜店の追加補助金は、用紙にて報告するよう依頼があつた。

・盆踊 り大会には、約 1, 300名 の参加人数の報告があつた。
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・盆踊 り大会に関し下記意見があつた。                        
(進行時間の一部変更があり、一部の方からクレームがあった。プログラムに配置等

を記載して欲 しい。決算報告書を回覧して欲 しい。)

・反省 として、来賓の対応が、うまく出来ていなかった。わたがしの場所が暗かった。

電気のコンセン トの数の事前チェックが必要等の意見があつた。

上記内容については、文体担当より来年度の担当者に引き継いでもらう事にした。

・西町より祝儀 1万円を頂いたとの報告があつた。西町のお祭 りに祝儀 1万円を出す

事が承認 された。

。女性会の開催のふれあいコンサー ト実施に対 しての説明があつた。

・文化行事予備費の支出についての説明があり、承認された。

市)福祉委員長より

。「いこいのつつじだより」回覧のお願いがあり承認された。

① 各事務局担当より

i)会計担当者より

。「平成 19年 7月 度予算実績」、「平成 19年 7月 度出納報告」についての報告があり承認 さ

れた。

五)ま ちづくり協議会担当者より

。「八木山夏まつり」の交通整理 。パ トロール・人の保守防火担当の担当者の確認があつた。

。「ウォーク 2007」 の実施要領についての説明があつた。

ili)ふれあいセンター管理担当者より

。冷蔵庫を購入 したとの報告かあった。

⑤ 各単位自治会長より

i)1～ 8丁 目自治会長より

・特に無かった。

⑥ 事務局長より

・集会所の溝のグレーチング上にカラーコーン等により駐車できないような対応をとる事を

承認された。

・石亀神社の町名碑のあたりにベンチを設置して欲しいとの意見があるとの説明があつた。

・緊急連絡先カー ドを単位自治会で作成 しているのかとの確認があつた。

・ふれあいセンターの非常目の階段の段をもう一段増や して欲 しいとの要望があり、もう一

段増やすことに承認された。

・ 8月 末までの中間決算が必要なので、9月 に監査報告する確認があつた。
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以  上



<配布資料>
1_平成 19年度 第五回役員会

2.平成 19年度 第 4回議事録

3,「秋期市民清掃]清掃分担

4_アライグマが出没 しています 11(案 )

5。 文化行事予備支出について (他関連資料)

6。 いこいのつつじだより

7.『人木山健康ウォーク2007』 実施要領 (案 )

8。 平成 19年 7月度予算実績

9.平成 19年 7月度出納報告

以  上

-3-


